

"En mi colegio no hay matrícula para el bullying": Colegio Bicentenario Arauco celebra 11 años de compromiso con la buena convivencia escolar

Con orgullo y profundo sentido de responsabilidad, el Colegio Bicentenario Arauco celebra 11 años del compromiso institucional **"En mi colegio no hay matrícula para el bullying"**, una iniciativa que ha marcado un precedente en la promoción de la sana convivencia escolar, y que año tras año se renueva en una emotiva ceremonia junto a toda la comunidad educativa.

Anuncio Patrocinado

Este compromiso nació en **agosto del año 2011**, en un contexto donde el país enfrentaba altos índices de violencia y acoso escolar. En palabras de **Guillermo Rojas**, encargado de convivencia escolar del establecimiento:

"Este compromiso nace cuando en nuestro país había una gran cantidad de situaciones de bullying. Estábamos asolados por mucha violencia escolar en aquel entonces, y como colegio nos propusimos hacer un compromiso preventivo, de manera que este flagelo no ingresara a nuestra institución. Así nace este compromiso institucional: en mi colegio no hay matrícula para ello."

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“En mi colegio no hay matrícula para el bullying”

Desde su origen, esta acción ha sido reconocida por diversas instituciones por su carácter innovador y transformador. Ha sido compartida con la **Superintendencia de Educación** en una feria de buenas prácticas, incluida en el libro *Mejoramiento Escolar en Acción* de la **Universidad Católica**, y presentada como experiencia destacada en un encuentro nacional de **Escuelas Líderes** en la ciudad de Constitución.

Lo que distingue a este compromiso es su **naturaleza colaborativa y transversal**. Tal como destaca Guillermo Rojas:

“Nadie está exento de ser parte de la promoción de la buena convivencia y la prevención de la violencia. Por eso lo firmamos todos: profesores, asistentes de la educación, alumnos y apoderados.”

Durante estos 11 años, el compromiso ha sido una herramienta viva que involucra activamente a toda la comunidad escolar en actividades formativas, campañas comunicacionales, talleres y espacios de reflexión, donde se refuerzan los valores de respeto, empatía, diálogo y responsabilidad.

Hoy, el Colegio Bicentenario Arauco ratifica que **la buena convivencia no es una tarea individual, sino una misión colectiva**, y que el respeto y la inclusión son los pilares fundamentales sobre los cuales se construye una educación de calidad.

y tú, ¿qué opinas?